

INFORME DE COMISIÓN

SUBSECRETARÍA DE GESTIÓN PARA LA
PROTECCIÓN AMBIENTAL

DIRECCIÓN GENERAL DE IMPACTO Y
RIESGO AMBIENTAL

PRESENTE



SEMARNAT
SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y
RECURSOS NATURALES

| | |
|--|--|
| NÚMERO DE SOLICITUD: 12406 | FECHA: 22 de diciembre de 2020 |
| FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y ORDEN DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS: | |
| LUGAR: Magdalena Ocotlán, Oaxaca de Juárez. | PERIODO: 16 al 17 de diciembre de 2020. |
| OBJETO DE LA COMISIÓN: | |
| <p>DAR ATENCIÓN A LOS INTEGRANTES DEL FRENTE NO A LA MINERÍA POR UN FUTURO DE TODAS Y DE TODOS, PARA REVISAR SUS DUDAS Y OBSERVACIONES SOBRE LA MANIFESTACIÓN DE IMPACTO AMBIENTAL MODALIDAD REGIONAL (MIA-R) PRESENTADA POR LA EMPRESA COMPAÑÍA MINERA CUZCATLÁN, S.A. DE C.V., PARA EL PROYECTO DENOMINADO "SAN JOSÉ II".</p> <p>DE IGUAL MANERA ATENDER LA PROBLEMÁTICA AMBIENTAL POR LA MINERÍA EN LOS POBLADOS DE MAGDALENA OCOTLÁN Y SAN PEDRO APOSTOL, ESTADO DE OAXACA.</p> | |
| BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS: | |
| <p>EL ENCUENTRO PRESENCIAL SE LLEVÓ A CABO EN UN ESPACIO ABIERTO (EXPLANADA DE PALACIO MUNICIPAL DE MAGDALENA OCOTLÁN Y DE SAN PEDRO APOSTOL) CON AUTORIDADES AGRARIAS, COMUNALES, MUNICIPALES, Y ALREDEDOR DE 100 PERSONAS REPRESENTANTES DE LAS DIEZ POBLACIONES Opositoras. ESTUVIERON PRESENTES LOS INTEGRANTES DEL FRENTE NO A LA MINERÍA POR UN FUTURO DE TODOS Y DE TODAS.</p> | |
| RESULTADOS OBTENIDOS: | |
| <ul style="list-style-type: none"> SE LLEVÓ A CABO UN DIÁLOGO PARA ESCUCHAR SUS INQUIETUDES Y ESTABLECER ACUERDOS QUE PERMITAN MEJORAR LA REGIÓN EN CUESTIÓN MEDIOAMBIENTAL. SE ACLARÓ QUE LA MANIFESTACIÓN DE IMPACTO AMBIENTAL (MIA) DEL PROYECTO MINERO SAN JOSÉ II INGRESÓ EN EL MES DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2020 Y SE ENCUENTRA EN PROCESO DE EVALUACIÓN EN MATERIA DE IMPACTO AMBIENTAL. | |
| CONCLUSIONES: | |
| <p>LA SEMARNAT ENTABLO UN DIÁLOGO CON REPRESENTANTES DE LAS COMUNIDADES QUE SE Oponen AL PROYECTO MINERO SAN JOSÉ II, EN MAGDALENA OCOTLÁN, OAXACA DE JUAREZ, PARA ATENDER SUS INQUIETUDES CON RESPECTO A LOS PERMISOS QUE COMPETEN A LA DEPENDENCIA.</p> <p>LA SEMARNAT ACLARÓ QUE EL PROYECTO EN DISCORDIA NO HA SIDO AUTORIZADO POR ESTA SECRETARÍA, YA QUE LA MANIFESTACIÓN DE IMPACTO AMBIENTAL INGRESÓ A LA DGIRA EL PASADO 3 DE SEPTIEMBRE DE 2020 Y ACTUALMENTE SE ENCUENTRA EN PROCEDIMIENTO DE EVALUACIÓN EN MATERIA DE IMPACTO AMBIENTAL.</p> | |
| CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA: | |
| <p>EL HABER TENIDO LA REUNIÓN PERMITIRÁ CONTAR CON MAYORES ELEMENTOS PARA LA TOMA DE DECISIONES PARA LA ATENCIÓN DE LOS TEMAS MINEROS EN MÉXICO.</p> | |
| <p>ATENTAMENTE</p>  | |
| <p>ING. MIGUEL ÁNGEL JIMÉNEZ CARRILLO DIRECTOR DE ÁREA DEL SECTOR ENERGÍA E INDUSTRIA</p> | |